

「へるん入試」で入学した学生のみなさんの声をご紹介します



入学生からのメッセージ

MESSAGE



「へるん入試」を受験してよかったです

○ 総合理工学部 | Aさん

高校生活で頑張ってきたことを評価していただき、研究に対する自信を持つことができました。これからも将来に向けて研究することが楽しみです。早くに入学が決まったことで、自分の深めたい学びに時間を割けるようになったということにもありがたいと感じています。

MESSAGE

○ 生物資源科学部 | Bさん

1番は自分のやりたい事を明確に出来たことです。私は今までずっと何となくでしか将来の事を考えていましたが、へるん入試をきっかけに何十時間も調べ物をし、自分と向き合うことでこれが1番やりたいと言うものを見つけることができました。自分のモチベーションとなるやりたい事を見つけられたことが受験して良かったと感じました。

MESSAGE



「へるん入試」の受験に必要なことは何だと思いますか

○ 法文学部 | Cさん

自分の興味関心をとことん突きつめ、とにかく幅広い経験を積むことが大切だと思います。積極的にボランティアなどの地域参画をしておくと良いと思います。また、島根大学への熱い思いを持つことも大切です。入学後なにをしたいのか、明確なビジョンを持つこと、それを裏付ける経験をなるべく早いうちから積み、思いを強くしていくといいと思います。

MESSAGE

○ 教育学部 | Dさん

自分の将来について考え続けながら、少しでも自分の将来に関わると思うことには挑戦してみるということです。挑戦することで見つかる学びや発見もあり、それらをこれからの学びや研究につなげるということが大切だと思いました。

MESSAGE

○ 人間科学部 | Eさん

最後まで諦めないこと。自分の将来についての考えをしっかりと持って、自分のやりたいことを伝えられるようにすること。

MESSAGE

○ 総合理工学部 | Fさん

高校や、小さい頃からやってきたこと、好きなことなどを思い出して、自分のことについて分かるようにしておくことや、将来何がしたいかなどの目標を立てることが必要だと思います。

MESSAGE

○ 材料エネルギー学部 | Gさん

入学後に自分がしたいと思っていることを言語化する力やコミュニケーション能力

MESSAGE

○ 生物資源科学部 | Hさん

自分の「学びのタネ」を言語化すること。何を島根大学でしたいのかそう思った理由と高校時代に頑張ったことをしっかりと考えることが大切だと思います。私は3年生の2学期から対策を始めたので夏休みのもっと時間がある時から対策を始めればいいと思いました。

MESSAGE